
平成 25 年 2 月 13 日 稲垣連絡係より 

 

お疲れ様です。２月１５日の第二回合同の部会参加頂ける方の事前資料です。 

多数の方に合同部会にご参加頂き感謝申し上げます。参加申し込みの中に、

「事業所の定期会議で話し合ってみました...」みたいな意見を頂き、何か焚き

付けられたならよかったかなと感じています。いつもご協力ありがとうござ

います。 

さて、これら資料は印刷の必要はありません。一部、当日配布します。 

読み物は参考資料です。なんだか考えさせられる事案なので、送ってみまし

た。ただ、量が多いので、事前にゆっくり目を通されたい方のために念のた

め送りました。  

 

１ アンケート集計結果です。役員でまとめて頂いたので送付します。参考

にしてください。当日配布します。 

２ 蘇原地区民生員さんの取り組みは、各務原市内で活動です。良ければ事

前に目を通してください。当日配布します。 

３ 読み物 1000 年に一度だからしかたがない、は参考読み物です。現時

点で係争中の事案です。何かの参考になればと思います。当日配布しません。

特に印刷持ち込まれる必要はありません。ここに書いてある聞く力を持ちた

いものです。 

よろしくご査収ください。いつもギリギリ資料配布でごめんやす。 
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